

Quiere Nora que se repita elección

La ahora ex candidata a la gubernatura por Movimiento de Regeneración Nacional, Nora Ruvalcaba Gámez, anunció un nuevo proceso de impugnación que se habrá de presentar posterior a la entrega de la constancia de mayoría que recibirá la gobernadora electa el próximo domingo. Con ello, dijo, no solamente se busca la nulidad de las elecciones pasadas, sino también dejar un precedente de la violencia registrada durante el pasado 5 de junio, según refirió.

https://www.heraldo.mx/quiere-nora-que-se-repita-eleccion/